
 

 
REQUERIMENTO nº 621/2015 

 
Súmula:- Requer ao Executivo, estudos 
para implantação de novos pontos de 
táxis no município. 

  
 
 

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário na forma 

regimental vigente, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Jaci Tadeu da 

Silva, Prefeito Municipal, estudos para implantação de novos pontos de táxis 

no município. 

 
 

JUSTIFICATIVA 
 
Senhor Presidente:- 
Senhores Vereadores:- 
Senhoras Vereadoras:- 
 

        
           
 Acreditando que após a oficialização da nova lei que vigora em 

nosso município contemplando os taxistas e realizando uma pesquisa quanto 
a dificuldade dos munícipes em se locomoverem até alguns locais importantes 
no município, bem como: Pronto Socorro, Hospital Geral, Ame, Fórum, CLI 
(Centro Logístico Itapevi), Estação de Trem em Amador Bueno, se faz 
necessário que seja regulamentado mais pontos de táxi para suprimirmos esta 
dificuldade. 

 Considero que muito já temos feito em nosso município em prol 
da população e este pedido vem de encontro a mais um que estará 
beneficiando a todos de um modo geral. Busco aqui a ajuda dos demais 
vereadores para aprovarmos este requerimento. 

 
   

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 26 de junho de 2015. 
 
 
 
  

_______________ 
Anderson Cavanha 

(Bruxão do Táxi – PR) 
Vereador 


